

FR

Sylvain Lelièvre's

Sylvain est impliqué depuis 25 ans dans le domaine de l'arpentage légale/cadastrale. Il possède un Bacc. en sciences, option arpentage de l'Université Laval et est arpenteur-géomètre du Québec depuis 1989 ainsi qu'arpenteur des terres du Canada depuis 2005.

Il a commencé sa carrière en pratique privé comme arpenteur-géomètre du Québec et s'est joint à la direction de l'Arpenteur général du Canada en 2003 comme arpenteur-géomètre sénior dans l'unité des services cadastraux. Il est demeuré dans ce même groupe depuis ce temps et est maintenant depuis 2017 le gestionnaire du groupe Réglementations et normes d'arpentage à Ottawa.

EN

Sylvain Lelièvre's

Sylvain Lelièvre has been involved in legal/cadastral surveying for 25 years. He holds a degree in Science, option Land Survey, from Laval University and has been a Quebec Land Surveyor since 1989 and, a Canada Lands Surveyor since 2005.

He began his career in private practice as a land surveyor in Quebec and joined the Surveyor General of Canada Branch in 2003 as a senior land surveyor in the cadastral services unit. He has remained in the same group since that time and is now, since 2017, the Manager of the Survey Regulations and Standards Group in Ottawa.